



Pièces	4 Pièces
Superficie	97 m²
Référence	4048ADC12
Prix	795 000 €

Le Cannel

Appartement à vendre (06110)

Le Cannet, à 150 M de la mairie, sur les jardins du tivoli, dans une belle résidence avec piscine et gardien, à 2 pas des commerces. Un appartement de 3/4 pièces de 97 M², entièrement rénové avec goût, comprenant un séjour/cuisine américaine de 45 M², une chambre de maître en suite de 26 m² avec une salle de douche et un wc, une chambre d'amis de 16 m² avec une salle de douche et un wc indépendant. Nombreux placards. Idéal pour vivre sans voiture et au calme. Une cave et un garage complètent ce bien. Visite virtuelle: les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles ...

Exclusive! Le Cannet, 150 m from the Town Hall, on the Tivoli gardens, in a beautiful residence with swimming pool and caretaker, a stone's throw from the shops. A 3/4 room apartment of 97 sqm, completely renovated with taste, including a living room/open-plan kitchen of 45 sqm, a master bedroom en suite of 26 sqm with a shower room and toilet, a guest bedroom of 16 sqm with a shower room and a separate toilet. Numerous cupboards. Ideal for living without a car and in peace. A cellar and a garage complete this property. Virtual tour: Information on the risks to which this property is exposed ...

L'ADRESSE

10 Bd de la République - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

